

Zeitschrift: Schweizerisches Freundschafts-Banner
Herausgeber: Schweizerische Liga für Menschenrechte
Band: - (1932)
Heft: 4

Rubrik: Briefkasten der Redaktion

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vereins - Mitteilungen.

Excentric-Club, Zürich. Nächste Versammlung: Dienstag, den 1. März 1932, im Hotel Seehof, Limmatquai.

Amicitia: Separat-Versammlung: Dienstag, den 23. Februar 32 Anwandstr. 5, I. Etg. sowie jeweils am darauffolgenden Dienstag der "Excentric-Club" Versammlung. Wir bitten um vollzählige Teilnahme.

.....
V e r s p ä t e t

kommt diesmal unsere Zeitschrift heraus. Prinz Carneval ist so toll mit uns herumgefahren, dass wir das Gleichgewicht beinahe verloren. Reuevoll klopfen wir indessen an unsere Schuldbewusste Brust und bitten alle Leser um gütigste Nachsicht... es soll nicht wieder vorkommen. (Aber schön wars halt doch!)

C A F E "A L B I S"

T r e f f p u n k t

unserer

Roland - Zinistr.
Z ü r i c h 4.

H e r r e n,
Tel. 53.967

Briefkasten der Redaktion.

L.Z. in Z. Natürlich nehmen wir sehr gerne und mit Dank geeignete Artikel, Novellen oder Gedichte an. Immerhin: Anonymes geht den Weg alles Irdischen.

T.Sp. in W. Warum schon allen Mut und Hoffnung aufgeben?

Zu jedem kommt das Glück, er muss es nur zu fassen und dann aber auch zu halten wissen. Sie mit Ihren jungen Jahren haben ja das Leben erst noch vor sich. Uebrigens: Brief folgt, wir helfen gerne wo wir können.

+++++
+++++
+++++
+++++

Kleine Nachrichten.

Der Maskenball des Excentric-Club Zürich hatte einen solch glänzenden Verlauf und Besuch aufzuweisen, dass 8 Tage später auf vielseitiges Drängen hin nochmals ein Maskenball veranstaltet wurde.

Auch die andern Lokale scheinen sehr guten Erfolg gehabt zu haben, was ihnen bei den flott arrangierten Dekorationen sehr zu wünschen war.

"Excentric-Club", Postfach 730, Hauptpost, Zürich.

"Amicitia" Postfach 121, Helvetiapost, Zürich 4.